

COURBEVOIE
LA VILLE LA PLUS SÛRE DE FRANCE*

**L'EXPÉRIENCE
& L'AVENIR**



**JACQUES
KOSSOWSKI
STÉPHANIE
SOARES**

À COURBEVOIE, LA SÉCURITÉ EST NOTRE PRIORITÉ...

Depuis 2020, Courbevoie figure systématiquement dans les 10 villes les plus sûres de France selon le ministère de l'Intérieur. En 2024, nous avons même été désignés *Ville la plus sûre de France*, une fierté et une récompense pour le travail accompli.

1 poste de Police Municipale rénové et modernisé

1 poste de police mobile pour être au plus près des habitants



Diminution des cambriolages de 22% depuis 2018

1 brigade motocycliste



50 policiers municipaux armés 24h/24 et 7j/7



Nos libertés reposent sur une puissance publique forte qui garantit la sécurité pour tous. Assurer la sécurité des habitants, dans tous les quartiers, c'est la mission première du Maire, celle sans laquelle rien n'est possible. Demain, nous investirons encore davantage pour répondre à cette exigence.

Stéphanie SOARES



140 caméras de vidéoprotection sur 4km²

15 médiateurs de rue de 17h à 1h du matin

Diminution de 32% des vols de et dans les véhicules depuis 2018



Effectifs de Police Municipale

Courbevoie compte 50 policiers municipaux armés, entraînés et dévoués. C'est plus que la moyenne départementale et nationale.

Nous amplifierons encore notre effort en augmentant le nombre de policiers municipaux à un rythme régulier, pour garantir la sécurité du quotidien et assurer une coopération efficace avec la Police Nationale.

... CONTINUONS ENSEMBLE !



Depuis que je suis maire, j'applique une politique de tolérance zéro en matière de sécurité. Les actions de prévention - répression couplées avec des investissements massifs nous ont permis d'être, depuis 2020, systématiquement dans les 10 villes les plus sûres de France. Aujourd'hui comme demain, aucun délit ou incivilité ne restera impuni à Courbevoie !

Jacques KOSSOWSKI

Notre méthode repose sur trois piliers :

La prévention pour agir à la racine

- Recruter de nouveaux médiateurs de rue
- Déployer des bornes d'alerte dans l'espace public
- Installer 140 caméras supplémentaires
- Adhérer au dispositif d'urgence « Demandez Angela » pour créer sur la ville des lieux sécurisés en cas de harcèlement de rue

La répression pour sanctionner les délinquants

- Intensifier les rappels à l'ordre devant le Maire pour les incivilités
- Signer une convention avec la justice pour faire payer ceux qui dégradent
- Suspendre les aides financières locales aux familles de mineurs délinquants pour responsabiliser les parents
- Expulser systématiquement des logements sociaux les personnes condamnées pour trafic de stupéfiants

La modernisation et la coopération pour plus d'efficacité

- Recruter une 2^e brigade motocycliste de nuit
- Coopérer avec la Préfecture pour fermer les commerces générateurs de nuisances
- Multiplier les opérations "antidrogue" conjointes avec la Police Nationale
- Expérimenter le recours à l'IA pour l'assistance à la vidéoprotection (sans reconnaissance faciale) et la formation de nos policiers municipaux

3 propositions chocs



Déployer massivement des bornes d'alerte de la police dans l'espace public



Atteindre 280 caméras de vidéoprotection toutes reliées aux bornes d'alerte



Expulser systématiquement des logements sociaux les personnes condamnées pour trafic de stupéfiants

(()) Qu'est-ce que les bornes d'alerte ?

Reliées aux caméras de vidéoprotection, ces bornes d'appel sont déployées dans l'espace public.

Dès lors qu'un citoyen active une borne, les policiers sont immédiatement informés du danger, peuvent entendre ce qui se passe et les caméras se braquent directement aux abords des lieux concernés pour une intervention rapide. Demain, cet outil permettra à chacun d'être acteur de la sécurité et de la tranquillité publique.

NOS PREMIERS SOUTIENS



LES PRÉSIDENTS DE COLLECTIVITÉS TERRITORIALES



**Valérie
PÉCRELLE**

Présidente (LR) de la région Île-de-France

« J'ai pu constater l'engagement de Jacques Kossowski pour Courbevoie. Notre confiance mutuelle a permis à la Région de soutenir des projets structurants de votre quotidien. Avec Jacques Kossowski et la nouvelle génération d'élus qui l'entourent dont Stéphanie Soares, Courbevoie peut aborder l'avenir avec confiance et ambition. »



**Georges
SIFFREDI**

Président (LR) du département des Hauts-de-Seine

« Je connais bien Jacques, je connais son engagement et sa détermination. A l'écoute des Courbevoisiens et de leurs préoccupations, il porte une vraie vision pour Courbevoie, pour en faire une ville toujours plus attrayante, tranquille et agréable à vivre. »



Patrick OLLIER

Président de la Métropole du Grand Paris - Maire (LR) de Rueil-Malmaison

« Jacques Kossowski et son équipe sont résolument engagés pour Courbevoie ! Je connais leur sens de l'écoute, leur capacité à engager les transformations de la ville et de notre territoire ainsi que la proximité de leur action qui sont autant d'atouts au service des Courbevoisiens. »

LES PARLEMENTAIRES



**Hervé
MARSEILLE**

Sénateur des Hauts-de-Seine
Président de l'UDI

« Courbevoie est une ville qui compte dans les Hauts-de-Seine et c'est grâce à son Maire, Jacques Kossowski ! Le choix de s'engager avec Stéphanie Soares témoigne du nouvel élan qu'il souhaite impulser. Avec les élus UDI, ils constituent une équipe solide au service de l'avenir. »



Philippe JUVIN

Député (LR) des Hauts-de-Seine
Rapporteur général du budget

« Une ville n'appartient pas à son maire, mais un maire appartient à sa ville. Jacques Kossowski le sait, lui qui a la passion d'agir pour les Courbevoisiens chevillé au corps. Des projets structurants aux besoins du quotidien, il est de tous les combats pour défendre cette ville qu'il aime tant. »



**Isabelle
FLORENNES**

Sénatrice (MoDem) des Hauts-de-Seine

« L'expérience et les compétences de Jacques Kossowski et de son équipe municipale ont fait de Courbevoie une ville de référence dans notre département. Je leur fais confiance et leur apporte tout mon soutien pour la poursuite de leur travail au service des habitants. »

LES MAIRES



**Guillaume
BOUDY**

Maire de Suresnes

« Avec Jacques Kossowski nous travaillons main dans la main au sein de notre territoire. C'est un Maire visionnaire à l'engagement sans faille pour sa ville. En tandem avec Stéphanie Soares, Courbevoie s'assure un bel avenir. »



**Joëlle
CECCALDI-
RAYNAUD**

Maire (LR) de Puteaux

« Que ce soit à Seine Défense ou Paris La Défense, j'ai travaillé avec Jacques Kossowski et j'ai pu mesurer son engagement et ses qualités. Il est capable d'imaginer Courbevoie dans son entièreté et c'est avec lui que nous devons imaginer l'avenir de La Défense. »



**Agnès
POTTIER-
DUMAS**

Maire (LR) de Levallois-Perret

« Maire responsable et de tout cœur dévoué à sa ville, Jacques Kossowski est soucieux de transmettre pour que Courbevoie reste cette belle ville dont ses habitants sont fiers. Avec lui, les Courbevoisiens peuvent avoir confiance. »

VOUS AUSSI, REJOIGNEZ LE MOUVEMENT !

Pour soutenir la campagne et ne rien rater de notre actualité, vous aussi rejoignez notre comité de soutien en nous contactant par email :

contact@kossowski-soares.fr www.kossowski-soares.fr

@Kossowski-Soares

@Kossowski-Soares

@Kosso_Soares